

1月の園だより

変異株の新型コロナウイルスオミクロン株感染力が高まる可能性が懸念されて不安と心配な中ではありますが、おだやかな年の初めをご家族お揃いで迎えていることと存じます。今年も子どもたちの健やかな成長を願い教職員一丸となって幼児教育をして参ります。本年もよろしくお願い致します。

今年当園は、創立55年を迎えます。幼保連携型認定こども園ほほえみの本園「水木わかば幼稚園」第2園「学びの森わかば園」それぞれの良さを生かしながら、両園の交流を積極的に行いながら、園生活がたくさんの笑顔であられ、園・保護者・園児三位一体となり、ご家庭と園の絆を深めて参りたいと思っております。

お正月

新年の挨拶は、中国語では「新年快樂」、英語では「ハッピーニューイヤー」お正月の挨拶には、無事に新年を迎えられたことを祝い、感謝する意味が込められています。また、元旦に家々に訪れるという年神様は、その年の豊作と家内安全を授けてくれます。コロナが収束して1日も早く穏やかな日常が訪れますように！！



行事予定

1月・2月・3月の主な行事
 かるた大会・お別れ遠足
 まつ交通安全教室・JWAY 撮影
 豆まき・縄跳び大会・ひな祭り
 お別れ発表会予行練習 3/2(水)
 お別れ発表会 3/3(木)
 卒園式 3/18(金)
 終了式 3/22(火) 1号認定 12時降園
 を予定していますが変更あり！

◎保育引落しは、1月5日～11日になります。

3学期は、まとめの学期、子どもたちの成長を見守りながら過ごして参ります。1・2・3月は、進級・進学に向けて子どもたちの心と体がやや不安定になる時期でもあります。お友達との関係の深まりを大事にするとともに、一人ひとりの姿をていねいに見つめていきたいと思えます。何か様子に変だなーと感じた時には、早期発見が早い解決策です。子どもたちの変化・心配がある時は、すぐ園・担任にご相談をお願い致します。良い所を沢山誉めて育てましょう。

<おやくそく>みんなで守りましょうね

- ・持ち物には名前を書きましょう
 落とし物が、多く感じます。
 すべての持ち物に名前を書いてください。
- ・毎日ハンカチ・チリ紙・爪きり・検温をして衛生面・体調の管理をお願い致します。
- ・規則正しい生活習慣を心がけて3学期も過ごしましょう。
- ・早寝・早起き・あさごはんの実施

